



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

16/05/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Ignacio Mier propuso una consulta popular para reformar al Poder Judicial

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, propuso una consulta popular para que la ciudadanía decida si se reforma al Poder Judicial y que los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia sean elegidos por el voto popular, Mier explicó que se efectuaría en agosto de 2024, después de las elecciones presidenciales.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4591?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AJtoMlt-M7Zs55M&ithint=video&e=KEEPgR>